

AKF - spirituell. sozial. politisch.

**Medienmitteilung**Baden, 19. September 2024

Kunst mit Herz: AKF übergibt Kunstwerke und Spendenerlös

In Baden auf der Geschäftsstelle des Aargauischen Katholischen Frauenbundes AKF fand die Übergabe der ersteigerten Kunstwerke aus der Ausstellung "Kunst, Kreativität, Gemeinschaft - Kunst mit Herz" und die Übergabe des Spendenscheck über 2000 CHF an die St. Josef-Stiftung statt.

Die Präsidentin des Aargauischen Katholischen Frauenbundes AKF, Pia Viel, und die Vize-Präsidentin Sandra Blasucci übergaben persönlich die ersteigerten Kunstwerke. Doris Sartor nahm stellvertretend für die AKF-Frauenpreis-Kommission ein Werk entgegen, während Zita Imhof von der Frauengemeinschaft Rudolfstetten ebenfalls ein Kunstwerk erhielt. Auch AKF-Präsidentin Pia Viel bekam ihr ersteigertes Kunstwerk überreicht.

Der Spendenscheck von 2000 CHF wurde an die Vize-Präsidentin der St. Josef-Stiftung, Karin Koch Wick übergeben. Der Erlös stammt aus der AKF-Kunstausstellung, die vom 10. Mai bis 8. Juni 2024 im Rahmen von "Kultur im Klösterli" der St. Josef-Stiftung Bremgarten stattgefunden hat. In dieser Ausstellung präsentierten Ortsvereine aus dem ganzen Kanton Aargau eine Vielzahl an beeindruckenden Kunstwerken, die für den guten Zweck ersteigert werden konnten. Der Erlös der Auktion ermöglicht es der Stiftung nun, wertvolle Momente der Abwechslung für ihre Bewohner zu schaffen, indem die "Traumdoktoren" der Theodora Stiftung engagiert werden können. Die Übergabe markiert den erfolgreichen Abschluss eines inspirierenden Projekts des Aargauischen Katholischen Frauenbundes AKF, welches Kunst, Kreativität und soziales Engagement auf wunderbare Weise miteinander verbunden hat.

An dieser Stelle möchte sich der der Aargauische Katholische Frauenbund AKF herzlich bei allen Gönnerinnen und Gönnern für ihre Unterstützung bedanken. Es ist eine Freude zu sehen, dass wir gemeinsam mit dieser Spende etwas Gutes bewirken können.

## Weitere Auskünfte

Pia Viel, Präsidentin AKF, Mobile 076 526 62 90

Als grösster kantonaler Frauenverband im Kanton Aargau, setzt sich der AKF – Aargauische Katholische Frauenbund gemeinsam mit seinen Ortsvereinen und Einzelmitgliedern für die Stärkung der Spiritualität im Leben der Frau ein. Der Frauenbund übernimmt zudem soziale Verantwortung und trägt zur aktiven Meinungsbildung unter den Frauen im Kanton Aargau bei. Der AKF ist eine unabhängige Organisation im Hinblick auf Alter, Stand, Herkunft und Religion und orientiert sich am Leitbild des SKF, des Schweizerischen Katholischen Frauenbunds.